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今日の例会……………………･…….…

第1450回平成25年4月2日 （火）

6RC合同例会
於：ウエスティンナゴヤキャッスル

ません。

妻は一番身近な女性として存在します。法律的には役

所に婚姻届を出してはじめて夫婦と認められます。

口頭だけではなく、届け出という手続きをしてはじめて

契約が成立するという制度ですので、日本の民法の意思

表示の制度からすると例外に屈します。それだけ慎重を

期しているのです。同棲しただけでは夫婦と認めないの

です。届け出という厳格な制度を設けていますが、それ
でも一緒には生活できないとして別れたいという場合

に備えて離婚という制度を用意しています。何故このよ
うなことを予定しているのでしょうか？

実親子では、親子関係を断つ制度は、現在の法律では

ありません。何故夫婦にあって、親子にはないのでしょ

うか？一方は血の繋がりがあり、一方は紙切れだけの繋

がりだからという見方もありますが、どうもそうではな

く、親子を人間の基本単位と考えず、夫婦を人間の基本

単位にと考えているから、それを法律的にも明確にした

ものだと思われます。つまり人間の存在、あるいは人間
の社会が未来永劫に続くためには、人間が生まれ続ける

必要があります．その基本単位は夫婦です。いがみあっ

て生活している夫婦の間には子どもなんか出来るわけ

はありません。そんな夫婦は解消して、別の相手と結婚

させる方が、人間社会の繁栄に適うということからで

す。親子は、それが存在しても、人間社会の増加に紫が

らない、存在意義があるのは、社会的に自立していない

未成年の子供を育て、教育するところにある。あるいは

その家族が代々受け継いできたものを後世に引き継が

せるためにあるというもので、その関係を消滅させる必

要はないと考えられたので、それを解消する制度は用意

されていないのです。

但し、養子という制度があります。瀧子となる資格は、

幼い子供に|限らず成年者でも養子となれます。

では年長者を年下の者が義子とすることはできるので

しょうか？これはできません（民法793条） 。

養子は、どのような制度なのでしょうか？幼い子供の面

倒を見るために義子とする。あるいは成人している者を

老後の而倒を見てもらうために養子とする。などが考え

られます。では捨てられた幼い子を義子にできないの

か、これが特別養子の制度です（817条の2以下） 。

満6歳未満の幼い子が、捨て子として病院の玄関に世き

去りにされていた。未成年者を護子とする場合、実の親

が子に変わって義子とする合意をすることになります

が、実の親が不明なのでそれはできません。護親となる

者から家庭裁判所に護子縁組の申し立てができるよう

にしました。昭和63年に新設された制度です。

先週の例会……………………………………

第1449回平成25年3月26日 （火）曇

友愛の日

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

三越星ヶ丘店店長貴志浩司様

箏曲奏者 大久保智子様(鈴木(理)君ゲスト）

大同生命保険㈱ 松村秀樹様（川端さんゲスト）

渡邊正寛様（渡邊君ゲスト）

◆出席報告

会貝 36 (30)名 出席 23名
出席率 76． 67 ％

前々回 3／5 （修正出席率） 100％

◆4月会員誕生日

和田正敏君（4／28）

竹内幹事報告

1）次週例会は6RC合同例会になります。

例会場がウエスティンナゴヤキャッスルに変更と

変更となりますので、お間違いのないよう出席お願

い致します。

2）次次週は、例会変更で春の家族会です。

参加申し込みされました皆様は、集合時間8；45
になりますので宜しくお願い致します。

3）4月のロータリーレートは 1ドル＝94円に

変更になりましたのでお知らせ致します

4）ロータリーの友4月号が届いておりますのでお帰り

にお持ち下さい

|谷口会長挨拶’
「夫婦および親子について」

私は入会した最初の卓話の題材は、 「妻は他人」という

テーマでお話ししました。何故このテーマを選んだのか

今考えると、その時妻との離婚を考えていたわけでもな

いので､何故このテーマを選んだのかはっきり覚えてい
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"サッカーワールドカップについて”

小林英毅君

養子にも離縁という制度があり養親子関係を解消でき

ます。疑似親子制度だから解消の制度を設けたと思いま

す。
最近は、色々なスポーツでワー

ルドカップという名のもとで世

界大会が行われるようになりま

したが、その代表とも言えるのが

サッカーワールドカップです。

現在FIFA(国際サッカー連盟）に
加盟している205カ国を6つのグ

ループに分けて、来年ブラジルで

3分間スピーチ

"インドネシアを旅して” 加藤重雄君
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開催される代20回本大会を目指して予選の真最中です。

日本は、アジア地域（44カ国）の中で本大会出場の権利

を得られる4チームの1つを目指して予選の最終段階

にあります。偶然にも今|ﾖ、 日本対ヨルダンの試合があ

り日本が勝てば本大会出場が決定します｡楽しみにして

応援しましょう。

本大会には予戦免除の開催国を含めて32カ国が出場

し、 4チームずつ8つのグループに分かれて予戦があ

り、上位16チームで決勝トーナメント（勝ち残り方式）

により優勝国が決まります。日本代表チームの監督には

イタリアの強豪プロチームを指導した経験を持つザッ

ケローニを迎えて2年半経ち、チームとして成長して現

在世界ランキング26位に位置しています。 日本チーム

は今までベスト16止まりでしたが今大会はベスト4以

上を目標としています。ちなみに、前大会、南アフリカ
開催の大会優勝チームはスペインで、優勝賞金は3000

万ドル（日本円で26億4000万円）賞金総額は約370億

円という巨額な規模の世界最大級のスポーツイベント

がサッカーワールドカップです。

私は20代の頃サッカーに夢中になったこともあって、

この4年毎（オリンピック開催都市の中間毎）に行われ

るワールドカップを楽しみに年をとって来たと言って

も過言ではありません。私にとっては4年につき、 1歳

ずつ年をとるという感覚で、年齢の割に若く見られるこ

ともこのお陰かなと思っています。

私がインドネシアを訪れたのは

三つの理由があったからです。

平成24年12月7日から,約一週

間、1つ目は最近のインドネシアの

経済状況を見たり、聞きたかった。

ジャカルタの空港へ出向かえて

くれたのはマカロさん50歳くらい

の男性、彼は2004年12月に発生
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したスマトラ沖大地震の日本の緊急医療支援隊のイン

ドネシア政府派遮の日本語通訳の団長をされていた。日

本語が大変上手でした。

彼の案内で、まずジャカルタ市内をドライブ。街が若い

人の熱気であふれていて、人口ボーナスのすごさに驚き

ました。車の9割以_上は日本車で、中でもトヨタ車が8
割くらいではないかと思いました。

ホテルに清きチェックインする前に、約1時間くらい

マカロさんに色々開きました。

彼は、 「インドネシアには豊かな資源があり、国土も大

きいし生産人'二Iも多い。宗教は一応イスラム教が国教で

あるが、厳格ではない。大統領は国民投棄で選出され、

民主主義国家で政治体制は安定している、G8、 BRCIに

続く新興経済大国である。日本はもっとインドネシアに

投資をしてもいいよ」と言っていました。

2番目は高給者の介謹士と看謹師探し、そして3番目

が観光。

介識職と看謹職は、結論から言ってあまり期待は出来

ないと思いました。日本では、数年前に、横浜市に多く

いらっしゃることを知りお逢いしましたが､30歳以上の

独身女性で日本語は大変難しいと言っていました。

日本で介談や霜謹をしている人たちは、高級官僚の子弟
でジャカルタ大学のような一流大学を出て、そして大学

院で日本語を専攻、そして更に日本語学校で3年～5年

日本語を勉強し、そして日本へ来てから日本語で国家資

格を取るのが一般的です。

EPA(経済連携協定）が結ばれていて、 日本外務省が後

押しをしている。

マカロさんは、日本は高齢化社会を向かえて介護、看護

職が不足している事をよく知っている。

私に、 「ジャカルタ市内に日本語学校を作って、 日本か

ら先生を連れて来て授業料をダダで教えて、日本へ行く

費用を出してあげるくらいにしないと無理」と言ってい

ました。漢字、カタカナ、ひらがな、ローマ字、音，訓，

語の壁の大きさを今更ながら知りました。

3つ目の観光はヒンズー教の踊り、ケチャ踊りを見る

ことでした。独特の衣装を着て軟らかい手をし、チュチ
ュという声、あの声はカエルの鳴き声を男性の踊り子が

出していました。

●3月理事役員会議事録（3／19）

審議事項

1． 30周年記念事業のガバナー賞に応募の件

RI会長賞に応募する 承認

2．陸前高田ロータリークラブとの提携などについて

今後も密な付き合いをしていきたいが、提携クラブ

ということではなく、どのような付き合い方をする

かについては先方とも話し合っていく。 この件は

年度内に打合せ、次年度にも繋げていく 承認

※佐々木松男さんの識演は、千種RCがきっかけと

なって、他クラブも識演依頼している等起爆剤に

なったのではないか

3入会への勧誘についての報告

4月より会員増強の宮尾君リーダーのもと本格的
な活動を行う

また個別的な勧誘活動も並行して行っていく

4. 13-14会長エレクト研修セミナー報告

渡遜副幹事より

翁二コボックスは次回掲載させて頂きます

平成25年4月9日 （火） 春季家族会

静岡日本平ホテル・豊田佐吉記念館

次回例会

バス旅行


